



EN EL LAGO

Ester y Daniel se desplazaron al lugar exacto del Ampurdán en el que se habían conocido para festejar su enlace. Romanticismo en esencia

LOS NOVIOS

Ester y Daniel son muy deportistas y amantes del trail running, así que su enlace giró en torno a la pasión que les une. «En Sant Martí d'Empúries hicimos nuestra primera carrera juntos y teníamos que casarnos donde empezó todo», cuenta la novia.



EL LOOK

El vestido estaba compuesto por dos piezas combinadas con mucha personalidad. La parte de arriba, un *crop top* de croché en color marfil con la espalda abierta y la de abajo, una falda larga en crepé de seda con bolsillos, todo de Immaclé. El toque rústico lo pusieron el sombrero de paja de Cherubina y el ramo de olivo y flores aromáticas de Lourdes Lladó.



EL ESPACIO

Escogieron un original enclave de aire industrial con varios espacios. «La Farinera de Sant Lluís reunía todos los requisitos que deseábamos: tranquilidad, encanto y vegetación», cuenta.